

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian mengenai pengaruh profitabilitas (ROA) dan solvabilitas (CAR) terhadap bank umum syariah periode 2015-2018, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi data panel dan bantuan perangkat lunak Eviews 10, maka secara simultan atau bersama-sama *Return On Asset* (ROA) dan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) memperoleh nilai probabilitas sebesar (0.0000). Bila dibandingkan dengan tingkat signifikansi yang sebesar 5% atau 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 di tolak dan H_a diterima, karena nilai probabilitas < tingkat signifikansi artinya secara simultan atau bersama-sama profitabilitas dan solvabilitas berpengaruh signifikan terhadap harga saham Bank Umum Syariah periode 2015-2018. Sedangkan secara

parsial atau individual *Return On Asset* (ROA) dilihat dari nilai probabilitas sebesar (0.0006) dibandingkan dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05), maka dapat di simpulkan bila *Return On Asset* (ROA) berpengaruh signifikan terhadap harga saham dan positif dilihat dari nilai koefisien regresi yang positif sebesar 0.221212 yang artinya bahwa setiap kenaikan ROA sebesar satu satuan kali maka akan menyebabkan kenaikan harga saham sebesar 0.221212 bila variabel lain konstan. Artinya *Return On Asset* (ROA) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham Bank Umum Syariah 2015-2018 dan untuk variabel X2 secara parsial atau individual *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dilihat dari nilai probabilitas sebesar (0.0000) dibandingkan dengan tingkat signifikansi sebesar (0.05), maka dapat di simpulkan bila *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh signifikan terhadap harga saham dan negatif dilihat dari nilai koefisien regresi yang negatif sebesar -1.038292 yang artinya bahwa setiap kenaikan CAR sebesar satu satuan kali maka akan menyebabkan penurunan harga saham sebesar 1.038292 bila

variabel lain konstan. Artinya *Capital Adequacy Ratio* (CAR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham Bank Umum Syariah 2015-2018.

2. Besarnya pengaruh dari variabel terikat Y dapat diterangkan oleh variabel bebas X, atau dengan kata lain seberapa besar X (variabel *Return On Asset* dan *Capital Adequacy Ratio*) memberikan kontribusi terhadap Y (harga saham). Pada penelitian ini nilai Adjusted R.Square yang diperoleh adalah sebesar 0.947656. menunjukkan bahwa *Return On Asset* (ROA) dan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) memberi pengaruh bersama-sama sekitar 94.76% terhadap harga saham pada Bank Umum Syariah. Sedangkan 5.24% di jelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti atau di pengaruhi oleh variabel lain.

B. Saran

Penelitian ini menyarankan beberapa hal terkait dengan penelitian ini, dimana dalam penelitian ini yang masih memiliki banyak kelemahan dalam hasil penelitian dan pembahasan, antara lain:

1. Bagi investor, dalam mengambil keputusan berinvestasi saham pada perusahaan, dapat memperhatikan rasio keuangan perusahaan melalui profitabilitas dan solvabilitas keuangan yang memiliki pengaruh signifikan terhadap harga saham.
2. Bagi perusahaan, perusahaan perlu meningkatkan *Return On Asset* dan modal / *Capital Adequacy Ratio* agar dapat meningkatkan harga saham, dengan menggunakan biaya secara efektif dan efisien.
3. Pada penelitian lain atau penelitian selanjutnya yang menggunakan analisis sekunder, dapat diarahkan dan diharapkan untuk menambah variabel independen, menggunakan periode pengamatan dan menambah sampel sehingga dapat memungkinkan untuk memperoleh hasil yang lebih baik.